

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 028

Le 26 janvier 1988

SHARON POLLOCK REMPORTE LE PRIX LITTÉRAIRE

CANADA-AUSTRALIE POUR 1987

Le ministère des Affaires extérieures, le Conseil des Arts du Canada et le Conseil des Arts de l'Australie ont annoncé conjointement aujourd'hui le nom du lauréat du Prix littéraire Canada-Australie pour 1987. Il s'agit de la dramaturge canadienne Sharon Pollock. Le prix est constitué d'une somme de 3 000 \$ et d'un voyage en Australie. Les noms de six écrivains canadiens, choisis par un jury du Conseil des Arts du Canada, avaient été soumis à un comité de sélection du Conseil des Arts de l'Australie, qui a arrêté son choix sur Sharon Pollock.

Le Prix littéraire Canada-Australie, décerné annuellement, a pour objet de faire connaître la littérature canadienne en Australie et la littérature australienne au Canada. Il est décerné alternativement à un écrivain australien et à un écrivain canadien, de langue anglaise, pour l'ensemble de son oeuvre. Romanciers, poètes et auteurs dramatiques sont admissibles. L'an prochain, c'est un auteur australien qui recevra le prix et viendra au Canada.

Le Conseil des Arts du Canada et le Conseil des Arts de l'Australie sont chargés de l'administration du prix dans leur pays respectif. Le ministère des Affaires extérieures finance la part canadienne du prix, dans le cadre de son programme de promotion de la littérature canadienne à l'étranger, et le Conseil des Arts de l'Australie assure la participation financière australienne.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada

Le Prix littéraire Canada-Australie a été attribué les années passées aux écrivains canadiens Alice Munro (1977), Michael Ondaatje (1979), Leon Rooke (1981), Mavis Gallant (1983) et Jack Hodgins (1985), et aux écrivains australiens John Romeril (1976), Thomas Shapcott (1978), Roger McDonald (1980), Barry Oakley (1982), Les A. Murray (1984) et Rodney Hall (1986).

Dans le cadre du prix, Rodney Hall effectue présentement une tournée de lectures publiques au Canada. A la suite d'une de ces lectures, il recevra officiellement son prix lors d'une cérémonie à la Bibliothèque nationale du Canada, à Ottawa, le 16 février 1988.

Sharon Pollock

Née en 1936 à Fredericton, au Nouveau-Brunswick, Sharon Pollock habite aujourd'hui Calgary, en Alberta. La pièce titre de son recueil "Blood Relations and Other Plays" lui a valu le Prix du Gouverneur général pour le théâtre en 1981, première année où le théâtre a constitué une catégorie distincte de la poésie. En 1986, sa pièce "Doc" lui a mérité un autre Prix littéraire du Gouverneur général dans la même catégorie et, pour "Whiskey Six Cadenza", elle figure parmi les finalistes pour les Prix du Gouverneur général pour 1987, dont on annoncera le nom des lauréats le 11 février 1988. Sharon Pollock a écrit de nombreuses pièces de théâtre pour enfants, de même que des scénarios pour la radio et la télévision. Parmi ses oeuvres les mieux connues, notons "A Compulsory Option" (1981), "Walsh" (1973), "The Komagata Maru Incident" (1976) et "One Tiger to a Hill" (1980).

Renseignements: Guy Gervais
Chef, Littérature et éditions
Direction de la Promotion artistique
Ministère des Affaires extérieures
(613) 992-6464

Naïm Kattan
Chef, Service des lettres et de l'édition
Conseil des Arts du Canada
(613) 598-4332